

Gewaltprävention in der LPD Wien. Diskussion und Vernetzungstreffen mit Generalsekretär Helmut Tomac. Erörtert wurden ua die Veränderungen auf dem Gebiet der Gewaltprävention, die COVID-19 mit sich brachte und die Notwendigkeit, Präventionsarbeit zum Thema Gewaltschutz, insbesondere an Schulen, zu fördern.

Generaldirektor für die öffentliche Sicherheit. Der Salzburger Landespolizeidirektor und BVT-Reformer Franz Ruf folgt General Franz Lang als Generaldirektor für die öffentliche Sicherheit nach. Er trägt die Verantwortung für mehr als 29.000 Polizistinnen und Polizisten und ist zugleich Vorbild und Garant für die Handlungssicherheit.

Im Herbst 2019 haben sich 6 Exekutivbedienstete für die Ausbildung zum Polizeidiensthundeführer entschieden. Am 18.03.2020 wurden ihnen in einer Feier die grünen Barette durch den Leiter der ASE, Brigadier Andreas Kohs, BA MA und dem Kommandanten der PDHE, Oberstleutnant Rudolf König, BA überreicht. Glück auf!

Polizeieinsatz in Wien

Polizistinnen und Polizisten zeigten dankenswert über mehrere Tage hinweg neben ihrem Regeldienst wieder einmal vollen übermenschlichen Einsatz bei der Sicherung einer Demonstration gegen hunderte gewalttätige Störer. Wie aus Nachrichten bekannt, wurden dabei sieben Polizistinnen und Polizisten verletzt. Nach den Bildern, die dort veröffentlicht wurden, könnte man annehmen, die Teilnehmer kennen die schönen Symbole unseres durchaus

lebenswerten Staates nicht. Rot-weiß-rote Fahnen, wie in unserer Verfassung beschrieben, waren dort nicht zu sehen. Offensichtlich wissen einige Teilnehmer, dass Demonstrationen rechtlich erlaubt sind, kennen aber nicht den Unterschied zu Sachbeschädigungen und Körperverletzungen. Bei vielen Diskussionen, die in den Medien geführt wurden, auch von honorigen Vertretern des schönen österreichischen Bundesstaates, kann festgestellt werden, dass dort angenom-

men wird, die Teilnehmer von solchen Demonstrationen kennen die hiesigen Normen für das Zusammenleben und verachten diese nicht. Kolleginnen und Kollegen, die den direkten Kontakt am Gitter haben, kennen das anders. Für viele Teilnehmer stellen die Art. 6-9 der BV eine große Herausforderung dar. Wir wünschen den Verletzten rasche, vollständige Genesung und den Partnerinnen und Partnern der Exekutivbediensteten viel Verständnis.

Ehrungen langjähriger treuer Mitglieder.

Auf Grund der aktuellen Corona Lage, werden die knapp 400 Ehrungen 2020 mittels Kuvert-Versand erfolgen. Wir bitten um Verständnis. Anbei Erinnerungen an 2019.



Ansprache durch LGO Güttner, Polizeipräsident Gerhard Pürstl und Polizeivizepräsident Michael Lepuschitz



Feierliche Umrahmung durch die Polizeimusik Wien

PS: Alles Gute und viele unfallfreie Kilometer dem Jungpensionisten Georg Rabensteiner! Viel Glück!

Anlassbezogen aktualisierte Informationen finden sich auf der Homepage der IPA LG Wien www.wien.ipa.at
Erreichbarkeit der IPA LG, 1160 Wien, Redtenbachergasse 22-32/8/16; per E-Mail: klublokal.wien@ipa.at
per Tel.: +43 (0)1 484 08 92. FAX: +43 (0)810 9554 179 304 <https://wien.ipa.at/index.php/kontakt/datenschutzverordnung>